

die Flüchtlingsgruppe Graz

von

Amnesty International

Dietrichstemplatz 9/1

8010 Graz

Tel.: 827245.

Mi. und Do.

10-12 Uhr

nen, wenn sie Hilfe dieser Art brauchen. Darüber hinaus wollen wir mittels Öffentlichkeitsarbeit versuchen, über diverse Medien unsere Mitmenschen von einer anderen Seite an dieses Thema heranzuführen, als es z.B. eine bestimmte kleinformatige Zeitung oder die schon erwähnten Gruppierungen bereits tun.

Durch Lobbying-Aktionen sollen einflußreiche Personen (vor allem Politiker) auf die Flüchtlingsproblematik aufmerksam gemacht werden. Außerdem sollen durch unsere Gruppe Hintergrundmaterial und Informationen zu den einzelnen Herkunftsländern gesammelt und bereitgestellt werden. Im März dieses Jahres wurde von uns eine Lesung mit dem Titel „Horchts net hin“ veranstaltet, bei der aus Briefen aus der Schubhaft, aus Polizeiprotokollen, aus Asylbescheiden und ähnlichem zitiert wurde. Für den Herbst sind gemeinsam mit dem Augartenkino Filmtage geplant; auch ein Straßentheater soll noch durchgeführt werden.

Daher unser Aufruf: Wer Interesse an unserer Arbeit hat und sich daran beteiligen möchte, der kann sich an uns wenden und einfach einmal unverbindlich eine Gruppensitzung besuchen (den Termin erfährt ihr unter der selben Telefonnummer). Auf ein baldiges Treffen freut sich die Flüchtlingsgruppe Graz von Amnesty International

MENTORINNEN GESUCHT!

Referat für Internationales

MentorInnen gesucht!

Das Referat für Internationales an der HTU Graz ist vorwiegend für die Betreuung und Unterstützung der AustauschstudentInnen zuständig. Einen Schwerpunkt stellt dabei die persönliche Hilfestellung sowohl im universitären als auch im privaten Bereich dar.

Vielleicht bist ja auch Du daran interessiert, AustauschstudentInnen das Leben und das Studium auf diese Art hier in Graz zu erleichtern und somit zu einem vollen Erfolg werden zu lassen, weil Du schon ähnliche Erfahrungen im Ausland gemacht hast oder Du Dich noch gut an Deine persönlichen Probleme am Studienbeginn erinnern kannst.

Zudem kann man sich auf diese Weise auch auf ein eigenes Auslandsstudium vorbereiten und bekommt die Möglichkeit, sich auf eine neue Sprache einzustellen. Deine Aufgaben würden z. B. das Abholen vom Flughafen bzw. vom Bahnhof umfassen, die Wohnung zu finden oder Institute ausfindig zu machen, und natürlich solltest Du auch Deine „Insider-Tips“ in Sachen Lieblingslokale und

Ausflugsziele weitergeben. Alles weitere ergibt sich ohnehin aus der Zusammenarbeit und Du wirst auch selber Deine Dir anscheinend vertraute Umgebung wieder mit neuer Begeisterung betrachten und kennenlernen.

Wenn Du also Lust dazu bekommen hast, dann melde Dich entweder in unserer Sprechstunde oder komm einfach einmal beim Erasmus-Stammtisch vorbei, um Dir ein Bild von uns und unserer Arbeit zu machen. Dieser findet ebenfalls am Mittwoch statt.

Auf Eure Mitarbeit freut sich das Internationale Referat, und wir wünschen allen, den heimischen und den Auslandsstudierenden, einen guten Semesterstart und eine funktionierende Zusammenarbeit!

Referat für
Internationales

jeden Mittwoch
von 10.00 bis 12.00
auf der HTU
Rechbauerstraße 12

Erasmus-
stammtisch

jeden MITTWOCH
ab 20.00
im GÖSSERBRÄU
in der Neutorgasse